
Information in Leichter Sprache: 

 

Tag der offenen Tür 

 

Am 26. Oktober ist National-Feiertag. 

An diesem Tag haben viele Museen 

Tag der offenen Tür. 

Das bedeutet, dass die Besucher keinen Eintritt zahlen müssen. 

Heuer haben sich die Museen  gemeinsam mit  

dem Tiroler Monitoring-Ausschuss 

ein besonderes Programm einfallen lassen. 

Die UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen 

feiert 10 Jahre Geburtstag. 

Aus diesem Anlass gibt es in den Museen  

einen Schwer-Punkt zum Thema Inklusion. 

Im Sinne eines „Museums für alle“ 

gibt es Mitmach-Stationen, 

Führungen für Gehörlose und Hörende 

und Blinde und Sehende. 

Für alle Menschen, egal ob mit oder ohne Behinderung 

gibt es interessante Veranstaltungen. 

Folgende Museen machen mit: 

Ferdinandeum, Zeughaus, 

Tiroler Volkskunst-Museum, Hof-Kirche, 

und das TIROL PANORAMA mit dem Kaiser-Jäger-Museum. 

Die Museen haben von 9 bis 17 Uhr offen. 

Nähere Informationen gibt es unter: 

www.tiroler-landesmuseem.at/Tag_der_offenen_Tuer 

 

 


